



Atemschutzsünde 1

Schlauch eingeklemmt

Problem:

Der trockene und leere Schlauch wird beim Vorgehen durch einen nicht verrauchten Bereich unter einer Tür eingeklemmt. Beim Kommando „Wasser marsch“ kann das Wasser nicht bis zum Strahlrohr, sondern nur bis zur Verklammerung an der Türe fließen.



Lösungsmöglichkeit:

Beim Verlegen der Schlauchleitungen, egal ob mit oder ohne Schlauchtragekorb, ist darauf zu achten, dass der Schlauch nicht unter Türen eingeklemmt wird. Um Türen offen zu halten, bieten sich mitgeführte Holzkeile an. Beim Einsatz von Holzkeilen darf jedoch die mögliche Ausbreitung von Brandrauch nicht außer Betracht gelassen werden.